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Il bradipo è un animale simpatico. Il suo punto forte (si fa per dire) è
un’incredibile  lentezza.  E’  lento  quando  cammina,  quando  mangia,
quando  gioca,  perfino  può  capitargli  di  addormentarsi  mentre  sta
facendo i suoi “bisogni”. Abita sugli alberi ed è talmente poco abituato a
camminare sulla terra ferma che ci mette circa un’ora per percorrere
100 metri !!
La nostra Amministrazione, quando mette i piedi per terra, passando
dalle promesse alla realizzazione dello stretto necessario e dei bisogni
più  urgenti,  come i  nostri  simpatici  mammiferi,  è  capace  anche  di
addormentarsi. Lo abbiamo rilevato dai tempi di soluzione dei problemi

più urgenti, che sono (ahinoi!) rimasti problemi irrisolti. 
Riprendiamo quindi i sei punti trattati nella nostra precedente
nota analizzandoli un poco più a fondo:
1.  ACQUA  POTABILE  .  Già  durante  l’Amministrazione
Vallone, “si sapeva” che la soluzione dell’ acqua fornita quasi
senza problemi durante l’alta stagione, era resa possibile dall’
immissione diretta nelle condotte, senza passare dall’ impianto
di depurazione, di risorse idriche provenienti da alcuni pozzi.
a)  Caduta  la  Giunta  Vallone  ,  il  Commissario  Prefettizio  con
ordinanza urgente n* 11 del 7.05.2014 aveva vietato l’uso alimentare dell’acqua proveniente dai pozzi “Gurnella”
e “Carmine”
b)  L’attuale  Sindaco  con  ordinanza  n° 03 del  30 aprile  2015  vietava l’uso umano dell’acqua come segue:

Frances
co Barritta) 1 maggio 2015
Escherichia coli dalle tubature comunali
TALI ORDINANZE non sono mai state revocate, per cui dovrebbero essere ancora in vigore.
Il Sindaco, nell’indicare i provvedimenti presi a luglio 2015 per l’intercettazione di nuove risorse idriche
aveva spiegato, a fronte di una riduzione nell’erogazione dell’acqua, di aver interrotto l’immissione in rete da
alcuni pozzi inquinati e che aveva preferito distribuire “meno acqua ma almeno potabile” !!
E’  diritto della CITTADINANZA conoscere la verità sulla potabilità o meno dell’acqua distribuita attualmente.
Magari  farebbe anche piacere avere i risultati dei soldi impegnati e spesi per l’intercettazione delle nuove
risorse e se , ad un anno di distanza, si è raggiunto l’obbiettivo con le analisi di potabilità, la realizzazione dei
pozzi e l’allacciamento alla rete idrica .
2. LA RIPARAZIONE E MESSA IN SICUREZZA di quei tratti di fognatura che , puntualmente, in agosto,
saltano e riversano i liquami sul lungomare della terza più bella spiaggia d’Italia ? Il Sindaco, di fronte all’indecoroso
spettacolo con sicumera aveva dichiarato : Sappiamo come e dove intervenire !!”
Non è certo un buon presagio ( cominciamo bene) la pubblicazione di ieri :
Ordinanza. Sindacale n 05 del 15.03.2016 – Divieto di balneazione ed altre
attività nel tratto di mare antistante lo scarico a mare del dismesso depuratore
Marina  Convento  a  seguito  accertamenti  Capitaneria  di  Porto,GGFF  di  Vibo
Marina,ARPACAL  presso  impianto  Argani  per  presenza  materiali  pesanti  e
parametro Mercurio oltre i limiti previsti…….
3. LA SISTEMAZIONE DELLA PUBBLICA ILLUMINAZIONE nella zona marina lato Campo sportivo e
Porto turistico al buio totale per tutta l’estate 2015.
Eravamo al corrente di una situazione stagnante nei pagamenti a favore della ditta MG Impianti elettrici di
Mileto per lavori di manutenzione straordinaria . Finalmente, con determina 355 del 2.12.2015 si è giunti ad
una transazione per la liquidazione di € 27.859,25 in due tranches e così si è potuto procedere alla ulteriore
determina n° 76 del 18/02/2016 per un Impegno di spesa di € 7.239,86 (Iva compresa) per affidamento lavori di
manutenzione  straordinaria  servizio  pubblica  illuminazione  Via  Libertà  Via  Marina  Vescovado  Loc.  la
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Pineta comprendere questo atteggiamento dopo le  aspre battaglie  sostenute da alcuni  tra  i  membri  più
importanti dell’attuale GIUNTA che hanno, all’epoca, approfondito e denunziato alcuni punti oscuri e neanche
tutti.
Questa estate soltanto l’impegno a titolo personale del Vicesindaco aveva convinto la ditta ad intervenire
malgrado gli arretrati in contenzioso.
4. a proposito di PORTO  e di partecipata PORTO di TROPEA SpA, la SpA, è stata diffidata a dragare
l’imboccatura del porto vistosamente insabbiato con grave pericolo per la navigazione? Questo è uno degli
argomenti più SCOTTANTI diremmo URTICANTI per
l’attuale Amministrazione che non ha voluto a che
sapere di ficcare il naso neanche un poco nel PORTO.
Non si riesce a comprendere l’atteggiamento dopo le
aspre battaglie sostenute da alcuni tra i membri più
importanti dell’attuale GIUNTA che hanno,all’epoca,
approfondito  e  denunziato  alcuni  punti  oscuri  e
neanche  tutti.  Questo  è  il  vero   INSABBIAMENTO,
figuriamoci se ci si può impressionare per qualche
migliaio di tonnellate di sabbia che ormai ostruiscono
buona parte  dell’imboccatura.
5.  la  riparazione  sulla  strada  del  Porto  ,

scendendo
dal  Ponte
La  Grazia,
del tombino
saltato  fin
dall’estate scorsa e pericolosamente mal segnalato durante tutta la
stagione invernale.
E’  inutile parlarne.  Quest’estate il  “tombino saltato”  sarà un’altra
attrattiva  per  i  turisti  che  scatteranno  tante  foto  (come  fanno
puntualmente per i ruderi di palazzo Giffone). Oltretutto farà il paio
con la vicina attrazione dello zoo-safari
6. Per la VORAGINE di via CARMINE, principale accesso alla

città, franata nella primavera del 2014. Ricordiamo di aver incontrato personalmente il Sindaco che, il mattino
successivo al crollo, arrancava trafelato per rendersi conto
dei danni. All’epoca abbiamo fatto questa considerazione : “
Sventurato, ancora deve insediarsi e già gli capita una grana
del genere”.
Dobbiamo ammettere  che  ha  superato  bene  il  trauma e,
ormai, anche questo angolo di Tropea sarà da fotografare.
EPPURE, c’era stato un intervento di Nino Macri, che allora

:Giovanni Macrì 21 novembre 2014
La lettera di Macrì a Niglia per la frana lungo la Via Carmine
Gent.mo Sig. Presidente,lo scorso 20 giugno la strada provinciale ex SS 522, nel comune
di Tropea, all’altezza dell’intersezione con contrada Gornella,…….

NULLA di FATTO !!
Cosa concludere :
La lentezza negli interventi urgenti e contigibili e sotto gli occhi di tutti.
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Alcune  volte  sarà  dovuta  a  difficoltà  finanziarie  dell’Ente,  sicuramente  al  mancato
funzionamento dell’apparato comunale con un Ufficio Tecnico allo sbando, altre volte a
mancanza di volontà politica o difficoltà di rapporti in seno alla Maggioranza.
La trasparenza non esiste ed un chiarimento su un problema grave quale la  potabilità
dell’acqua è doveroso. Un Consigliere che ha battagliato molto per questo problema, non ne
parla più da un anno. Che non venga a “rompere” a giugno/luglio prossimi!!
Riportiamo alcune ultime dichiarazioni del SINDACO :

Rodolico: «Orgoglio per il progetto “Sapore di cipolla”»
Giuseppe Rodolico 27 settembre 2015 L’amministrazione comunale di Tropea ha sposato con orgoglio il progetto “Sapore
di Cipolla”, con il quale Expo, unitamente alla Presidenza del Consiglio dei Ministri, ha inteso valorizzare i
territori,  scegliendo Tropea e Reggio Calabria (con il  percorso Storie di Bergamotto) quale simboli  della
Calabria.
I reperti archeologici di Tropea tornino in città per il nostro museo
Giuseppe Rodolico 14 dicembre 2015
Il turismo torna al centro dell’attenzione politica (Alfonso Del Vecchio 3 febbraio 2016)
A tale proposito. il Sindaco Rodolico ha rilasciato la seguente dichiarazione: “Sono compiaciuto per
queste ulteriori mete raggiunte dalla nostra Città e confermo la volontà dell’Amministrazione da me presieduta
di proseguire, in sintonia con gli operatori turistici tropeani nella ricerca di nuovi spazi e di nuovi canali. Non
c’è dubbio che Tropea, accreditata nel corso dell’anno 2015, tra le migliori 10 spiagge d’Italia, ha ormai un’eco
che travalica i mercati europei, per cui forse sarebbe opportuno guardare oltre la BIT di Milano, come mi
suggeriscono alcuni tra i più accreditati nostri operatori e cercare nuovi mercati, in particolare, quelli asiatici
ed  americani.  Il  turista  è  un amico che va  curato,  coccolato,  seguito  ed ascoltato  a  cui
dobbiamo  riservare  le  migliori  attenzioni  e  regalare  ed  offrire  le  migliori  emozioni  e
possibilmente farlo sognare facendogli scoprire la parte migliore della nostra cultura, della
nostra enogastronomia e del nostro mare”.

Gent.mo Signor Sindaco,  ma “al turista amico da curare, coccolare, al
quale riservare le migliori attenzioni e regalare le migliori emozioni a
cui fare scoprire la parte migliore della nostra cultura”……. Ma per
carità, di quale cultura stiamo parlando ?
COME  FARA’ a NASCONDERE TUTTE “’STE VERGOGNERIE?? 
Gent.mo Signor Sindaco , soltanto Roberto Carlino
“NON VENDE SOGNI MA SOLIDE REALTA’”                                                             
                                 (continua)


